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حسن ا، بالنسبة لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية، هل يمكننا الآن التعجيل بالبدء حتى  الرئيس إسماعيل:

ا؟ ولا أعتقد أننا بحاجة لهذه المدة البالغة ساعة ونصف. فأنا  نتمكن من الانتهاء سريع 

ك من فضلكم...هل يمكن عرض على يقين بأننا سننهي هذا الأمر قبل ذلك الوقت. لذل

الشرائح على الشاشة؟ بالتأكيد. وسنبدأ بتلك الشرائح في غضون دقيقة. وأتوجه بالشكر 

 إلى جميع الحاضرين الذين لازالوا معنا، ]ضحك، تصفيق[

 

من جدول الأعمال بخصوص  30نبدأ الآن جلستنا الأخيرة لهذا اليوم، والمتعلقة بالبند  الرئيس إسماعيل:

دقيقة. ولكن بإمكاني أن أضمن لكم أننا سوف  90المجتمع المستقبلية والمقرر لها جلسة 

ننتهي من ذلك قبل الرابع عشر من مارس. لذا، سأتيح المجال لتيريزا والتي ستطرح 

، تيريزا.  علينا فكرة سريعة عن الجلسة حتى يمكننا بدء التدريب. الكلمة لك 

 

أتوجه بالشكر للحاضرين الذين قضوا اليوم معنا ولازالوا متواجدين، كما قالت منال. في  تيريزا سوينهارت:

هذه الجلسة، لقد سمعتم أنه سيتم التركيز على دراسة مشاركة الحديث عن بدايات دورة 

التخطيط الإستراتيجي فعلي ا من خلال جمعها من إسهامات المجتمع عن الاتجاهات. أما 

نقوم بالتدريب مع كل مجموعات أصحاب المصلحة. كما أننا على نطاق أوسع فنحن 

نعرض الأمر على ممثل بنما، لمعرفة الاتجاهات والأولويات المحددة فيما يتعلق بذلك، 

فضلا  عن استيعاب تلك المعلومات واستخدامها كإسهامات في دورة التخطيط 

لية. بالطبع، تعد الإسهامات الواردة من الح كومات ومن اللجنة الاستراتيجي الأو 

الاستشارية الحكومية مهمة للغاية، كما هو الحال مع مجموعات أصحاب المصلحة 

 الآخرين.
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وهكذا، كما قلنا من قبل، يتمثل الغرض في تحديد الاتجاهات الحقيقية وتتبعها والاستعداد  

 لاغتنام الفرص سواء كانت إيجابية أم مجرد إجراءات للتخفيف والاستعداد. الشريحة

ا لكم.  التالية، من فضلكم. شكر 

لقد لاحظنا أن هذه الاتجاهات تقع في إطار ثلاثة مجالات رئيسية. يتمثل أحد هذه  

الاتجاهات في المجتمع والتحولات المحتملة في نماذج الأعمال بالنسبة لمساحة نظام اسم 

لخاصة بالموازنة النطاق. كما أن هناك الاتجاهات التنظيمية أو التشغيلية مثل المحادثات ا

التي تكون قيد المناقشة أو زيادة المشكلات المتعلقة بالأمن السيبراني في الاجتماعات وما 

إلى ذلك أو الاتجاهات الجيوسياسية والاقتصادية واستخدام نموذج أصحاب المصلحة 

 ةالمتعددين والزيادة في مختلف مبادرات التشريعات ومنها، على سبيل المثال، تلك المتعلق

ا. الشريحة التالية.  بخصوصية البيانات. الشريحة التالية. عذر 

ا لكم. لذا، أريد التأكد من درايتنا بطبيعة موقفنا وتبعاته. حيث سيكون هذا تدريب ا   شكر 

ا إلى المجتمع كل  ICANNسنويا  نقوم به لا يقتصر فقط على منظمة  ولكن يمتد أيض 

على هذه الإسهامات، وكذلك التعقيبات بشأن عام. ويتمثل الغرض من ذلك في الحصول 

الأولويات ومن ثم إدراجها في دورة التخطيط الإستراتيجي ودورة التخطيط التشغيلي 

 لدينا.

وذلك علاوة على معرفة الأمور ذات الأهمية لمجموعات أصحاب المصلحة المعنيين ثم   

 الشريحة التالية من فضلكم. توفير هذه الإسهامات. وهذا ي عد مثالا  رفيع المستوى لذلك.

رائع. هكذا، هناك أمثلة على الاتجاهات التي تم تحديدها في التدريب الذي أجريناه  

بالاشتراك مع إداراتنا المختلفة علاوة على مجلس الإدارة وذلك بغرض المساعدة على 

وة على جعل المحادثة قيد المناقشة. إلا أن هذه الاتجاهات لم تتم صياغتها مادي ا. وعلا

ذلك فهذه الاتجاهات ليست نهائية أو دائمة بأي شكل من الأشكال، ولكننا أردنا أن نوفرها 

دوا ثم  لكل مجموعة من مجموعات أصحاب المصلحة لاستخدامها كأساس لمناقشتكم. حد 

قولوا حسن ا، هل هذا أمر منطقي؟ أم هل هناك ثلاث أو أربع اتجاهات لها علاقة ببعضها 

ا؟ هل   هناك أي ثغرات؟ أم أن هذا أمر خاطئ وليست له صلة مطلق ا.بعض 
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وهكذا بالنسبة للمحادثة التي ستجري هنا اليوم، سنزودكم بهذه الاتجاهات التي يمكن أن   

تمثل الأساس لمحادثتك ولكن مرة أخرى يرجى العلم بأن هذه ليست نتيجة نهائية بأي 

مساعدة في المناقشة ومن ثم إلى شكل من الأشكال. حيث يقتصر دورها فقط على ال

 الشريحة التالية من فضلك.

إذا  ما الذي سنفعله، فنحن لم نكن نعرف عدد المشاركين لدينا من اللجنة الاستشارية  

الحكومية اليوم، لذلك نحن مستعدون للاشتراك في مجموعات متعددة أو في مجموعة 

م إلى مجموعتين حسب العدد الذي واحدة أو مجموعتين فقط. وهكذا أعتقد أننا سوف ننقس

ا مع نسخ مطبوعة  12لدينا. سنطلب منكم الذهاب إلى الشاشة وسنعرض عليكم  اتجاه 

على كل لوحة من اللوحات البيضاء والتحدث فيما بينكم عما يبدو منطقي ا وما لا يبدو 

طقتكم من كذلك وما الأنشطة التي سوف ت طب قوها في حياتكم اليومية أو في فعالياتكم في

 ICANNأو في بلدكم والتي قد تكون ذات صلة بالمناقشة في سياق إلى أين تسير خطة 

 الإستراتيجية.

أريد الآن أن أتأكد هل يمكن إجراء هذه المحادثات ومعرفة طبيعة الأولويات؟ وهل   

 تعتقدون أن الأمن السيبراني يمثل أولوية بالنسبة للأماكن التي تجري فيها التحولات في

سوق أعمال نظام اسم النطاق أم هل تعتقدون أن هناك أولويات أخرى فيما يتعلق بالاتجاه 

ا وذلك في محاولاتك لتصنيف الأشياء في سياق هذه الأولويات.  الذي قد يكون سائد 

دقيقة أو ما يقرب من ذلك كافية لكل  20وسنعود لإجراء المناقشة. ربما تكون مدة 

ماهية أولوياتهم الحقيقية ومعرفة اتجاهاتهم ثم يمكننا  مجموعة من المجموعات لبحث

الرجوع إلى منال بعد الحصول على هذه البيانات. وبإمكانها المشاركة مع المجموعة ثم 

يمكننا معرفة ما إذا كنا قد شاركنا معها على النحو الصحيح أم لا. كما أقد ر أننا تلقينا في 

ا لهذا الاجت ا واضح  ماع، ولديكم العديد من الأمور التي تشغل اهتمامكم. وقت متأخر إشعار 

وهكذا، إذا كنتم ترغبون في إجراء تغيير أو نوع أقصر من هذا التدريب في بنما، 

فسيسعدنا القيام بذلك وهل تعتقدون أن الاستعانة بالمزيد من المشاركين من اللجنة 

كل عام حتى يمكننا إجراء  الاستشارية الحكومية أمر مفيد أم لا. ومرة أخرى سنقوم بذلك

 التخطيط المسبق بصورة أفضل.
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ا، أنه لا يوجد إسناد إلى ذلك. وكذا إن كنتم    أما الجانب الآخر الذي أريد توضيحه جيد 

ا قدمته تيريزا أو منال  تجرون محادثتكم وأنتم تنظرون إلى الأولويات، فهذا لا يمثل إسهام 

يه المجموعة من المناقشة، وعندما نشاركه معكم لهذه النقطة. فهذا فقط هو ما توصلت إل

ا إسناد بالقدر الذي يتعلق ببلد معين أو بشخص بعينه. بل إنها حق ا تمثل  فلا يوجد أيض 

إسهامات في محادثة لتبادل أفكار أوسع نطاق ا وسوف يتم تجميعها بشكل واضح مع 

أخرى، لن ي عزى الإسهامات الواردة من مجموعات أصحاب المصلحة الآخرين. ومرة 

ذلك إلى أي شيء، وأعرف أنه في كثير من الأحيان يمكننا مشاركة وجهات نظرنا 

ا لذلك أردت فقط التركيز على  ا هام  الشخصية أو ملاحظاتنا والتي يمكن أن تكون عنصر 

 ذلك.

وإذا كان لدينا أعضاء  في اللجنة الاستشارية الحكومية ممن يرغبون في الاعتماد على  

و اثنين في كل مرة أو الانقسام إلى مجموعات وقضاء بعض الوقت في تبادل واحد أ

الأفكار مع إحدى المجموعات والانخراط في المحادثة، لذا إذا سار الأمر بشكل جيد فقد 

يمكنكم المشاركة هنا في وقت أسبق مما هو متوقع. هل تبدو هذه خطة مناسبة؟ هل هناك 

 أية أسئلة موجهة لي؟ 

 

ا لعقدنا جلسات جانبية في هذا التدريب أود أن أتوجه بالشكر الجزيل إلى المترجمين  ماعيل: الرئيس إس نظر 

الفوريين. يمكننا التوقف قليلا  للحصول على استراحة مستحقة. شكرا  لكم على تواجدكم 

ا.  طوال اليوم، وأشكركم على ما قدمتموه من خدمات. شكر 

 

ا جزيلا  لكم تيريزا سوينهارت: ا أن أشكر ليون وهو أحد أعضاء مجلس الإدارة لدينا علاوة شكر  . أردت أيض 

على مجلس الإدارة ومنال عن هذا التدريب. لذلك هل يمكننا التوقف قليلا  مع مجلس 

 الإدارة وكذلك أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية؟ 
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 ]لا يوجد صوت[

 

ذه الجلسة. ستتم إضافة نتائج المناقشات المباشرة إلى صفحة الجلسة عند انتقل الحاضرون إلى الاستراحة.  وانتهى دعم النسخ له

 نشرها.


